
Contracapa 
Página publicada em 03/05/11 

Márcio Siqueira  

 

No barco do PSD  
A decisão do deputado federal Junji Abe de prosseguir ao lado do prefeito de São 
Paulo, Gilberto Kassab, na saída do DEM e na fundação do PSD, mesmo depois de o 
prefeito de Mogi, Marco Bertaiolli, arremeter do voo que ia no mesmo destino dos dois, 
parece mostrar que, no âmbito do Congresso Nacional, onde o DEM vive um processo 
avassalador de extinção, para parlamentares ainda democratas, o melhor a fazer é 
estar no novíssimo e já inflado PSD, onde sempre cabe mais um.  

 
 
 

Morde e assopra 

Enquanto o DEM míngua - o partido tinha 56 deputados federais na legislatura 
passada, agora tem 43 e deverá perder pelo menos mais 15, com a fundação do PSD- 
o novo partido pode chegar ao número expressivo de 60 parlamentares antes de seu 
registro na Justiça Eleitoral, todos atraídos pelos encantos do governismo federal.  
 
 

Rombo na proa  
Em reunião ocorrida sábado, promovida por Junji, com políticos de dez cidades do Alto 
Tietê, há gente ligada ao DEM, mas também ao PSDB e a partidos pequenos, como o 
PSDC, o que mostra que o estrago do novo partido não se restringe às hostes 
democratas, mas também depena tucanos e pisoteia nanicos.  
 
 
 

Tucanos e afins 

Adilson Achando (vice-prefeito de Itaquaquecetuba), do PSDC; Adilson Rodrigues, o 
Bolinha (prefeito de Salesópolis); e Gilberto Lozano (vice-prefeito também daquele 
município), do PSDB; estão lá, a postos, à espera da transferência partidária sem risco 
de punição, seguindo com entusiasmo o bonde de Kassab.  
 
 
 

Junji articula 

Com a permanência de Bertaiolli no DEM, além da composição do PSD regional, a 
formação da chapa de candidatos a vereador pelo novo partido será feita sob o 
comando de Junji. Fontes dignas de crédito dão conta de que o presidente da Câmara, 
Mauro Araújo (PSDB), e o vereador Protássio Nogueira (DEM) estiveram conversando 



com o deputado na sexta-feira. Araújo foi levar o convite de seu casamento a Junji; 
Protássio foi falar do DEM. 

Adriano Vaccari/ Daniel Carvalho 

 
 
 

Lado a lado  
Junji convidou, e o deputado estadual Luiz Carlos Gondim Teixeira (PPS) aceitou de 
pronto comparecer à audiência marcada para hoje, em Brasília, com o ministro do 
Desenvolvimento Agrário, Afonso Florence, para tratar da regularização das terras 
ocupadas pelos chacareiros de Jundiapeba e Santo Ângelo. O prefeito Bertaiolli 
também foi convidado, assim como o deputado federal Valdemar Costa Neto (PR). Os 
dois, no entanto, não confirmaram presença na reunião, considerada importante para 
a solução do caso. 

 
 
 


